

Avancement des travaux



Les travaux pour l'aménagement de la maison se poursuivent à bon rythme. L'urgence ayant été déjà réalisée par des entreprises extérieures l'an dernier, les travaux actuels ne sont que confortatifs. Ils sont également limités à la fois par l'état de nos finances et par la disponibilité des bénévoles.

Pour rappel, le Conseil Général de Meurthe et Moselle nous a versé cette année la somme de 46.571 euros et la Caisse d'Allocations Familiales la somme de 77.384,70 euros en guise de subventions d'investissement. Cet argent a immédiatement servi à payer les factures non acquittées des travaux de 2007.

2^{ème} étage

La 4^{ème} et dernière des chambres a été peinte en bleu. Des appliques lumineuses (gracieusement offertes par nos membres) ont été posées dans le couloir et les chambres.

Il reste à carreler, avant l'été, la grande pièce qui deviendra par la suite le studio du 2^{ème} étage.

1^{er} étage

Encore une fois, peu de travaux ont été effectués à cet étage. Seuls quelques fils électriques, placés sous moulures, ont été encastrés dans une des chambres et dans la montée d'escalier.

Rez-de-chaussée

Dans la cuisine collective, la hotte disposée au dessus du piano de cuisson a été enfin posée. Il reste à raccorder la hotte avec le conduit d'extraction extérieur.

Toujours dans la cuisine, le passe-plat a été fermé et sécurisé par une porte en fer.

Dans la chambre du studio du rez-de-chaussée, le carrelage du sol et des plinthes a été posé. Il reste à peindre cette pièce.

Un des grands chantiers de 2008 va être entrepris : c'est la percée et l'installation d'une

nouvelle entrée principale dans la maison. Elle se situera sous l'ancienne chèvrière et donnera dans l'escalier qui monte du rez-de-chaussée au 1^{er} étage. Une plate-forme et quelques marches seront construites à l'extérieur. Il y a plusieurs avantages à une telle réalisation : les enfants des colonies pourront monter dans leurs chambres sans passer par la cuisine et sans faire le tour complet de la maison, l'entrée sera mieux sécurisée et cette nouvelle issue s'intégrera parfaitement dans la future terrasse qui remplacera la chèvrière.

Les travaux seront effectués par les bénévoles de notre association en réutilisant une solide porte que nous avons déjà à notre disposition. Les travaux seront assez peu coûteux.

A l'extérieur

Quelques menus travaux ont été engagés : l'évier devant la maison a été retiré, ce qui redonne à la demeure son cachet d'origine, un adoucisseur d'eau va être installé dans la chaufferie pour éviter d'endommager nos tuyaux en raison d'une eau très calcaire et enfin la fenêtre de l'atelier va être posée.

Nous aimerions aussi, avant les sessions d'été, acheter et poser une table de ping-pong en béton à l'arrière de la maison. Le projet de construction d'un barbecue en dur est aussi à l'étude.

